

Barba Caballero se le prende a Toledo, Waisman y PPK

CHOLO ES UN "TITERE"

● El parlamentario de Unidad Nacional (UN), José Barba Caballero, alborotó el panorama político y calificó de "títere" al presidente Alejandro Toledo, a quien responsabilizó del desgobierno que vive el país. Sin embargo, el Mandatario no fue el único blanco de sus comentarios, sino también el vicepresidente, David Waisman, de quien dijo tiene una "desmedida ambición" por el poder; mientras que al ministro de Economía, Pedro Pablo Kuczynski, le recomendó renunciar.

"El responsable de la situación de anarquía y desgobierno que hay en el Perú es el señor Toledo, que no sólo ha destruido a la institución presidencial, sino que en el camino ha perdido título moral. Tenemos un presidente títere, que va estar en todo momento sujeto a los vientos de las demandas populares, y eso es gravísimo para un país", señaló Barba



Jaimes le cantó huaynito "Que se vaya, que se vaya"

● El congresista oficialista Santos Jaimes restó importancia a la renuncia de su colega Julia Valenzuela al partido de la chakana y hasta le cantó, irónicamente, con su desafinada voz una corta estrofa del huayno "Que se vaya, que se vaya".

Santos Jaimes manifestó que el partido oficialista debe acostumbrarse a manejarse y trabajar con un núcleo fijo de 28 representantes

congresales.

Sin embargo, su ironía no sólo alcanzó a la congresista Valenzuela, sino también a otros integrantes del partido oficialista que decidieron marcar distancia.

"Los mercenarios y traidores entre los cuales hay algunos ex ministros estuvieron con el Gobierno; mientras recibían dinero y ahora que están fuera del Ejecutivo critican sin fundamento, hasta al propio presidente, Alejandro Toledo, y su familia", puntualizó el parlamentario.

Caballero que se reincorporará a sus labores congresales este jueves, tras recuperarse del problema de salud que le afectaba.

Al referirse a Waisman, Barba Caballero lo acusó de tener una "desmedida ambición" por ser jefe de Estado, y de supuestamente evidenciar una "tendencia penosa" hacia el populismo y la demagogia.

En cuanto, al titular de Economía y Finanzas, Pedro Pablo Kuczynski, agregó que debió



haber renunciado, al advertir que el nadador Alejandro Toledo quería a un nistro "dócil" en ese despacho, lo cual "peligroso" y una "lástima".

"Kuczynski es buen cajero, tiene defecto del puño duro. Entonces en el gabinete dicen que hay sacarlo, pero con Toledo no le gusta tomar al toro por las astas prefiere las indirectas... hay que tener algo de dignidad es evidente que están diciendo que se vaya, salvo que Kuczynski esté tan pegado como un cuchillo en la pared y yo no creo que Pedro Pablo esté para estas cosas", aseveró Barba.

Renunció tía Julia y ya van 14 menos

Presi se queda solo

● Una nueva baja tuvo el partido de la chakana. La congresista Julia Valenzuela renunció ayer a la bancada de Perú Posible (PP), argumentando discrepancias con política interna del Gobierno; sin embargo, trascendió que su molestia se debería a que no fue invitada a la comitiva que acompañó en su viaje al presidente Alejandro Toledo al Medio Oriente y China, así como no haber sido elegida ministra de la Mujer o de Educación.

La parlamentaria al anunciar su alejamiento de la bancada oficialista sostuvo que no podía ser llamada "tránsfuga", pues si renuncia se debe a su defensa de los niños y adolescentes y, además, por luchar contra la corrupción en el sector educativo.

"Mi batalla no es de ahora, viene de mucho antes. No me pueden tildar de nada, ni de tránsfuga, yo di la cara, cumplí con mi función y seguiré trabajando en favor de la infancia y la familia", manifestó Valenzuela.



Asimismo, señaló que a decisión de dejar el partido de chakana se sumó también el cumplimiento de la promesa para crear la Universidad de San Juan de Lurigancho por una supuesta oposición del ministro Javier Sata Nadal.

"No hay un compromiso del Gobierno por los niños y la familia. Hay una gran corrupción en el sector educación, hay sobrevaluación de obra, el nombramiento ilegal de docentes y los profesores fantasma, entre otras irregularidades", e preso la legisladora.

En otro momento, negó que su alejamiento de Perú Posible se deba tampoco al hecho de haber sido invitada al largo periplo del Mandatario a Medio Oriente y China, así como por haber sido elegida ministra de la Mujer o de Educación.

Sin embargo, manifestó: "Si yo hubiera sido ministra, tal vez, las cosas estarían mejor".

Con la renuncia de Julia Valenzuela son 14 los congresistas que se han alejado del partido de la chakana.

Alan corre de juez

● El ex presidente de la República Alan García Pérez no se presentó a la citación judicial de la Tercera Sala Penal Para Reos Libres, a fin de recoger sus descargos por la querella por difamación que le entabló el abogado del Estado en el caso de la matanza de El Frontón, Julio Quintanilla. Quintanilla lamentó que García Pérez no haya acudido al juzgado para responder la demanda que le interpuso por haberlo llamado "secuaz" y "cuchillero", pero espera confiado que las autoridades fallen a su favor y le

impongan al ex presidente los tres años de prisión condicional que ha solicitado.

De otro lado, dijo que la situación del mandatario aprista podría complicarse no sólo por el caso de "El Frontón", sino por "Cayara" y "Accomarca". Si bien García Pérez acudió a la diligencia judicial, en su representación lo hizo su abogado Moisés Tambini de Valle, quien indicó que su patrocinado no cometió el delito de difamación y por ello un juez rechazó, en primera instancia, la querella presentada por Quintanilla.

